



EL CÁNCER

"Sigue siendo uno de los desafíos más importantes de la medicina moderna, y la detección temprana representa un factor crucial para mejorar los resultados en los pacientes. Cuanto antes se detecte el cáncer, más probabilidades habrá de que el tratamiento tenga éxito. Ahora, un avance importante desarrollado por científicos de la Universidad de Oxford (Reino Unido), podría permitir detectar el cáncer siete años antes de lo que se hace actualmente. Y lo mejor es que sería mediante un simple análisis de sangre. Una de las peculiaridades del cáncer es que no es una enfermedad única, sino un conjunto de ellas, que tienen en común el provocar un crecimiento celular descontrolado y la capacidad de invadir otros tejidos." Tomado de Muy Interesante 26:05. 2024. 20.00

BLOG MEDICO

06 DE JULIO DE 2024

ESTA PUBLICACION

El Cáncer

Transformación del Cáncer Gástrico

Equivocaciones

Nueva Sustancia Adictiva

TRANSFORMACIÓN DEL CÁNCER GÁSTRICO

"El adenocarcinoma de tipo intestinal muy bien diferenciado es un subtipo distinto de cáncer gástrico caracterizado por glándulas anastomosantes con un patrón de mano a mano y atipia citológica de bajo grado que se asemeja a la metaplasia intestinal. Se trata de una neoplasia de crecimiento lento y curso clínico indolente; sin embargo, un subconjunto demuestra transformación en adenocarcinoma con histología de mayor grado, típicamente carcinoma de tipo difuso, y se comporta de manera agresiva". The American Journal of Surgical Pathology. Vol.48. No.6, june 2024.

EQUIVOCACIONES

En el diagnóstico clínico suelen presentarse, por diferentes razones, traemos un ejemplo tomado del The Economist, 24 de abril de 2024. "Los tics comenzaron cuando Jessica Huitson tenía solo 12 años. Con el tiempo, su condición empeoró hasta que tuvo ataques en todo el cuerpo y la llevaron de urgencia al hospital. Pero su hospital local, en Durham, Inglaterra, se mostró despectivo y sugirió que tenía ansiedad, una condición de salud mental, y que probablemente pasaba demasiado tiempo viendo videos en TikTok. Su madre describe la experiencia como "menospreciante". De hecho, Jessica tenía una enfermedad autoinmune provocada por una infección bacteriana por estreptococos. La afección se conoce como trastornos neuropsiquiátricos autoinmunes pediátricos asociados con estreptococos (pandas). Cuando se identificó y trató la infección, sus síntomas finalmente comenzaron a mejorar. Huitson no es la única que tiene una disfunción en el cerebro que se confunde con una disfunción en la mente. Se están acumulando pruebas de que una serie de infecciones pueden, en algunos casos, desencadenar afecciones como el trastorno obsesivo-compulsivo, tics, ansiedad, depresión e incluso psicosis. Y las infecciones son una pequeña pieza del rompecabezas."

NUEVA SUSTANCIA ADICTIVA

Se trata de los nitacenos "con efecto similar a los del fentanilo cuya dosis letal está cerca de entre uno y dos miligramos, pero mucho más potente que esté; muertes por su causa, ya empiezan a observarse." El Tiempo 27 de junio de 2024.